

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Exploitation du diamant : le Gabon présent à une réunion stratégique au Zimbabwe

MSM
Libreville/Gabon

Le secrétaire général du ministère des Mines et de la Géologie, Serge-Alain Eliwantchoni, représentant le ministre Chen Sylvestre Mezui M'Obiang empêché, a pris part du 10 au 11 juillet 2023 au Zimbabwe, à une réunion extraordinaire du Conseil des ministres de l'Association des pays africains producteurs de diamant (ADPA). Cette rencontre s'inscrit dans le cadre du développement d'un Plan

stratégique quadriennal (2023-2027) structuré, lequel décrira le mandat, la vision, la mission et les valeurs fondamentales de l'ADPA. Il était également question de voter le budget 2023 de l'organisation et statuer sur les contributions et les arriérés de cotisations. Enfin, d'autres points ont été abordés tels que le contexte, l'objectif des travaux, l'étendue du travail, la méthodologie proposée, le rôle et les responsabilités de chaque partie prenante, le Comité de planification stratégique, ainsi que la durée des travaux.

Pour le SG du ministère

des Mines, l'adhésion du Gabon à cette association va permettre de mieux protéger les producteurs de diamant et lutter contre l'exploitation illicite de cette ressource dans notre pays. Ceci, en plus de favoriser un partage d'expériences pour davantage rentabiliser cette activité minière.

L'ADPA a pour mission la régularisation du marché du diamant sur le continent, afin que son exploitation profite au mieux aux pays producteurs.



Photo: DR

Une vue des participants.

Le clin d'œil de *lybek*



Soutien aux PME : le beau geste de l'Oseg

GRM
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION Oseg (Osons Entreprendre Gabon) a récemment remis un don collecté par le biais du crowdfunding auprès de ses adhérents et sympathisants, à Matsima Diata, un jeune entrepreneur gabonais qui souhaite développer son projet de street food "Les Océanides". Une initiative qui vise à soutenir les entrepreneurs locaux et à encourager l'innovation dans le domaine de la restauration. La remise du don s'est déroulée lors d'une cérémonie spéciale présidée par Hugues Yondzi, président de l'association Oseg, accompagné d'Edgard Mfouba, son conseiller stratégique. Selon le jeune restaurateur,



Photo: DR

Ad omn jij ij jnonectum eat.

"Les Océanides" se démarquent par une approche culinaire offrant une carte diversifiée mettant en avant des saveurs locales. Grâce à ce don, Matsima Diata pourra ainsi investir dans l'amélioration de l'exploitation de son entreprise, l'acquisition

d'équipements de cuisine de qualité et le renforcement de la promotion de son concept. Il prévoit également d'explorer de nouvelles collaborations avec des producteurs locaux afin de valoriser les produits gabonais et de soutenir l'économie locale.